



PRESSEMITTEILUNG

Mit Wärmepumpe zukunftsfähig heizen

Infoveranstaltung am 24. Januar im Bürgerhaus Hechtsheim

Mainz, 20. Januar 2025. Wie kann die Wärmeversorgung in bestehenden Gebäuden zukunftsfähig gestaltet werden? Diese Frage beschäftigt viele Mainzerinnen und Mainzer - vor allem in den Stadtteilen, für die eine Fernwärmeversorgung nicht in Frage kommt. Antworten zu dieser und weiteren Fragen soll ein Vortrag „Zukunftsfähig heizen“ am Freitag, 24. Januar um 19 Uhr im Hechtsheimer Bürgerhaus bieten. Für diesen Fachvortrag konnte der Experte Dr. Peter Klafka aus Aachen gewonnen werden. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Gerade bei privaten Haus- und Wohnungsbesitzern gibt es mit Blick auf den Einsatz von Wärmepumpen in Bestandsgebäuden große Unsicherheiten und gleichzeitig das Bedürfnis nach kompetenter und unabhängiger Information. Häufig gestellte Fragen sind: „Ist das Bestandgebäude für den Betrieb mit einer Wärmepumpe geeignet?“ Und „Welche technischen Lösungen gibt es?“ Oder „Ist der Einsatz einer Wärmepumpe teurer als das Heizen mit Gas?“ Dieser Vortrag soll grundlegende Informationen liefern, die für eine wohlüberlegte und zukunftssichere Entscheidungsfindung notwendig sind.